



## Falsa tristeza y verdadera congruencia

Ya ha comenzado la campaña electoral e el reinado de José I de Castilla-La Mancha, José I ha comenzado con la táctica del deshonor y desprestigio. Sus nobles se batían en duelo contra aquellos que quieren que resplandezca la verdad sobre todas las cosas. Conocemos ya el ambiente tétrico que invade las colinas de Toledo: tinieblas, relámpagos, murciélagos, telarañas..., y ante todo la tristeza de José I de Castilla-La Mancha. Una tristeza que le invade porque hay malas noticias, pero no malas noticias que le involucren a él, sino a un político castellano-manchego que no comulga con la ideología de José I de Castilla-La Mancha. Puedo imaginarme la gran tristeza que le produce, estará llorando desconsoladamente en algún rincón de su "palacete".

¿Y ustedes se lo creen? Yo no, sinceramente creo que se trata de otra nueva tomadura de pelo del monarca, que quiere hacernos creer que tiene su corazoncito. ¡No nos mienta hombre! Tenga un poco más de dignidad y reconozca lo que siente. Reconozca que sus piernas flaquean cuando piensa las posibilidades que hay de que se descubra algo que ustedes no quieren que se sepa. Denoto en sus palabras un cierto tufillo de incompetencia, no es que usted no "gubierne" el reino, la costumbre hace maravillas, sino que es de incompetentes, intentar difamar a los otros partidos políticos, con declaraciones que no se ajustan a la realidad y que contradicen los dictámenes judiciales. En menos de dos semanas le he escuchado decir la misma frase unas siete veces. Este señor que pretende seguir desgobernando su reino, acusa gravemente a diferentes políticos. Pues si usted

esta convencido de estas acusaciones, ¿por qué no acude al juzgado e interpone denuncia alguna? Está utilizando un juego sucio propio de sus compañeros de partido. Me parece estupendo que siga en la misma línea que el anterior gobierno nacional, que gracias a su línea de actuación, perdieron las elecciones. Parece que al igual que ellos, está perdiendo el Norte, y es capaz, de agarrarse a un clavo aunque éste se encuentre al rojo vivo y usted se quemé.

Fariseos en el reinado hay muchos, y usted no podía ser la excepción. La semana pasada pudimos percibir esta hipocresía y falsedad en su compañero Barrionuevo. Achacó a un error de la editorial, un una letra o una palabra que pudiera cambiar el significado e un párrafo, sino una frase extensa que no tiene ningún desperdicio. ¿Por qué ha esperado Barrionuevo a que le inculparan en el caso Lasa y Zabalá, por unas "memorias" suyas publicadas en su libro *2.001 días en el Interior*? ¿Es que no revisó la publicación antes de ser distribuida? No entiendo que enfermedad tienen los políticos socialistas que se enteran de todo lo que sucede en su lugar de trabajo gracias a la prensa. Desde estas líneas mi felicitación a todos los periodistas que han tenido el "honor" de mantener bien informados a estos politicuchos de tres al cuarto.

Y la última gota de humor la han propiciado las declaraciones radiofónicas del periodista Antonio Herrero en la que comparó irónicamente a Rosa Conde con Mónica Lewinsky. Y los socialistas se han lanzado a la yugular, exigiendo a la Iglesia que despida a Herrero de la cope. ¿Qué entienden ustedes por democracia y libertad de expresión? Si quieren ca-

llarle la boca a este periodista, tomen las medidas legales que sean pertinentes, pero ante todo, mírense el ombligo, y comprueben en sus archivos que ustedes no han calumniado ni han difamado a nadie. Si lo hicieran, no saltarían como ranas. Y si no, recuerden el montaje de vídeo que presentaron hace unas semanas en las que se mofaban de diferentes personajes españoles. ¿Cómo llaman ustedes a esta forma de actuar? Reflexionen, recuerden las declaraciones vertidas sobre el vídeo de Pedro J. Ramírez, que a ustedes les parecía una broma. ¡Pues menuda bromita de mal gusto!

Han hablado de conspiración para desestabilizar un "gobierno socialista democrático". Claro, los españoles somos unos inocentes. Ahora resulta que todos los casos de corrupción en los que los socialistas han estado y están cubiertos hasta el cuello, se los han inventado unos cuantos, y nos han hecho cambiar de opinión a la hora de votar. Eso es poder de convocatoria. Déjense de monsergas y empiecen a llamar a las cosas por su nombre. Corrupción es corrupción aunque vaya vestida de blanco. Ustedes han malversado fondos públicos. Se han llevado un dinero que nos pertenecía y pertenece, pero hasta la fecha no han devuelto ni una sola perra chica.

Es lógico que hayamos estado tantos años con el cinturón oprimiéndonos el cuerpo y con una soga al cuello, mientras ustedes se han zampado hasta los bollos rellenos de crema. Bueno señores, en las próximas elecciones veremos qué color tienen sus caras, a ver si se vuelven coloradas o siguen impasibles como hasta ahora. ¡Pongan un poco color a sus vidas! ■

María del Mar Abellán

## EDITORIAL

### Apuntes sobre la Plataforma Cívica por Cuenca

Asistimos una vez más, con cierto pavor, a unas recientes declaraciones del Presidente del Ejecutivo autónomo a cierto medio de comunicación comarcal. Entre algunas cuestiones planteadas, en las que no vamos a entrar, sorprende cómo califica José Bono la "efectividad de la Plataforma Cívica por Cuenca para dar un inmenso disgusto a una de las personas que más ha luchado por su tierra, Martínez Cenzano". Siempre se ha dicho que la realidad de las cosas depende del lado por el que se mire. En el caso que nos ocupa la visión del Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha parece olvidar que el compromiso político, que obligó a los conqueses a crear la Plataforma, fue realizado por el Partido Socialista, es decir, Cenzano y él mismo, con el apoyo del Gobierno de Felipe González para unir Madrid y Valencia por Cuenca.

Tampoco quiere recordar que cuando se rechazó el trazado por Cuenca no se realizó ninguna presión por parte del Partido Socialista en Cuenca y la región. ¿Por qué no se hizo con esta autovía lo mismo que con Cabañeros, las Hoces del Cabriel o el Pacto del Júcar? ¿Por qué los medios de comunicación nacionales no se hicieron eco de una manifestación de más de veinte mil conqueses organizada por la Plataforma? ¿Por qué la Junta no apoyó a la Plataforma como sí lo ha hecho con la Comisión en defensa del Júcar o por la Sanidad? ¿Por qué Bono y Martínez Cenzano, quienes prometieron la autovía no encabezaron la manifestación exigiendo a Borrell que cumpliera la promesa electoral? ¿Fue quizá para no perjudicar a Albacete? ¿Qué entienden algunos señores por "luchar por su tierra"?

La Plataforma ha conseguido más objetivos para Cuenca que muchos políticos y si algunos se "disgustan" quizá será porque no sirven para representar al pueblo. Y que nadie quiera ver en los movimientos ciudadanos "presuntas conspiraciones". España tiene democracia aunque algunos no lo deseen. ■

EL CORREO  
CONQUENSE

Edicuenca S.L.

PRESIDENTE  
GREGORIO VILLAMIL DE LAS HERAS  
GERENTE  
Constantino Contreras Díaz

DIRECTOR  
Jose María Marín Musso  
REDACCION

M<sup>a</sup> Llanos Cerrillo Higuera

Amparo López Delgado

FOTOGRAFIA

José Andrés Iguada

ADMINISTRACIÓN:

Raquel Villalba

Redacción y Publicidad:

C/ Colón, 56. 2<sup>o</sup> Drcha. 16001 Cuenca

Tlfnos 969 - 23 28 31 - 23 28 86 - Fax 969 - 21 33 93 - Apto. Correos 394

Depósito Legal: CR-312-95

Imprime: Rotativas Canales, S.L.

C/ México 19

19004 Guadalajara

Exclusiva de publicidad nacional:



Presidente  
José Manuel Rodrigo  
Director General  
Eliseo Soria  
P<sup>o</sup> Recoletos, 14 3<sup>o</sup>

Tel. (91) 337 38 09 / 03- 28001 MADRID

Las opiniones vertidas en este periódico semanal, no deben corresponderse necesariamente con la línea editorial de El Correo Conquense.